
 

 

 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆ 
黒羽 好夫 会長 

 
◆会長挨拶◆黒羽 好夫 会長 
本日は,成蹊高校

インターアクトク
ラブの皆さんにお
いでいただきまし
た。 
このたび、学業が

終わり、卒業される
予定の皆様ですが、
その中から積極的
にインターアクトクラブの活動をされている４名の
方に、奨励賞を送り、さまざまな経験を深めたこと
と思いますので後ほどそのお話しをいただきます。 
先週の１９日土曜日は、新しくスタートしました、

MAX ふくしまのア・オウ・ゼにて福島中央ロータリ
ークラブの、あれこれなんでも相談会が開催され、
１００名近い相談者が訪れておりました。 
午後一時からは、当クラブの植木先生の「最近の

胃ガンについて」の講演があり、当クラブからも７
名の方に応援においでいただきました。 
ありがとうございました。 
 植木先生のお話では、６０歳以上がガンの発見率
が高くなっておりますので早めの検診が必要なよう
です。 
また、４月６日に開催いたします創立４０周年記念
式典まで、あと４２日と大変近づいてまいりました。 

 
 
 
 
 
 
 

 
今年度で、４０周年の誕生日を迎えられるのも、

創立時からのたくさんの先輩の皆様の努力の賜物と
存じます。また、現在の会員の皆様の熱心な奉仕活
動の結果でもあります。 
４月６日には、会員はもちろん奥様や家族にも出席
していただいて会員全員で４０歳の誕生日を祝い、
楽しみましょう。 
 記念式典委員会では、１１月から準備を進めてま
いりました。 
 本日は、記念式典の概要と今までの準備状況を、
冨田健三郎実行委員長、大野順道総務委員長、また
各委員長より詳しい報告をいただきます。 
各委員長さん宜しくお願いいたします。 
本日の会長挨拶といたします。 
 
◆インター･アクト 
奨励賞授与◆  

◆本田光男新世代委員長 
インターアクト 
奨励賞授与 

福島成蹊高校 
インターアクトクラブ生 
※ 会 長 菅野   速  （はやみ）さん出席 
※ 副会長 佐久間 美咲 （みさき）さん出席 
※ 副会長  安田   千聖  (ちさと)  さん欠席 
※ 部  員  菅野   宏美  (ひろみ)  さん欠席 

 

 

 
平成 23 年 2 月 23（水）サンパレス福島 

■メークアップ/27 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/40 名 ■出席率/59.70％ 

今月・来月のプログラム 
３月２日(水) 誕生祝い・ロータリーの友読みどころ  

３月９日(水) 新会員スピーチ（福田 昌明氏）  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング 奉仕の理想 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ インターアクト奨励賞授与 

６ 日本赤十字よりの御礼 

 

７ 御食事をどうぞ 

８ インターアクト国際理解 

 研修会報告 

９ 創立 40周年実行委員会 

  経過報告・各委員会報告 

10 閉会点鐘 

第 31 回例会 

 
３月 16 日(水) PETS 報告・会員スピーチ（菅野和宏）  

３月 30 日(水) 創立４０周年式典リハーサル  

 

◆菅野 速さん 
本日は､このような

盛大な表彰式をして
いただきとても嬉し
く思います。国際理解
研修会に参加させて
いただき普段は体験
することのできない
他文化にふれあうこ
とが出来あらためて日本文化を感じる事が出来まし
た。 
２年間という短い間でしたがインターアクトクラ

ブで身につけ学んだ事をこれかの生活に生かして行
きたいと思います。ありがとうございました。 
◆佐久間 美咲さん 
本日は、このような素晴らしい席にお招きいただ

き誠にありがとうございました。私は２年生の途中
からクラブに入り３年生が少ないという中で、今ま
で経験した事のない副部長という大役をまかされ、
とても不安な時もありました。 
しかし、部員のみんなで活動に参加して、とても

いい経験をすることができました。朝の福島駅前清
掃をしてボランティア活動を通して地域の皆様と交
流をもってさらに町をきれいにする事がすばらしい
ことに気づきました。 
 これからも様々な活動に参加して行きたいと思い
ます。本日はありがとうございました。 
 
◆日本赤十字より御礼◆  
※日本赤十字 太田事務局長 
 日赤の太田でござ
います。日頃皆様から
多額の浄財を、ご寄付
頂きまして心より御
礼を申し上げます。金
額が多額２０万円を
超え私共日赤の規定
に基づきまして銀燭
友好賞の御礼の盾を
贈呈させていただきますので宜しくお願い致します。 
 
◆インターアクト国際理解研修会報告◆  

◆本田 光男 新世代委員長◆ 
先週２月15日16日と
天栄村のブリティッ
シュヒルズで行われ
ました､インターアク
トクラブ国際理解研
修会の報告と成蹊高
校インターアクトク
ラブについての報告
を申し上げたいと思
います｡ 
各テーブルに A3 の用紙を 2 枚用意いたしました､

1 枚目に国際理解研修会の報告を乗せてあります｡ 
当日は､成蹊高校インターアクト生 4 名･顧問の三

本杉先生･当クラブから委員長の私･副委員長の伊藤
紘一さんで参加をしてまいりました｡ 

今日もいらしてます､大橋ガバナーの挨拶の後、開
会式がありました。あの施設は外国人のスタッフが
多く英語でのチェックインのオリエンテーションが
あり､活動の内容としては英会話及び英国の生活や
文化に親しむと言うテーマでの英会話活動、生徒同
士の交流と言う事で班別の活動で､お菓子作り･キャ
ンドル作りを行ってきました｡ 
2 枚目ですが､先程表彰をして頂きました成蹊高校 
の活動の内容をまとめてみましたのでご確認下さ 
いますようお願い致します｡ 
 
◆創立４０周年実行委員会経過報告◆ 
◆冨田 健三郎実行委員長 

全員野球と言うか全
員実行委員長でやらさ
せて頂きたいと思いま
す。又、大橋ガバナー
を我がクラブから輩出
しておりますので、他
に恥じないような式典
を成功させたく考えて
おりますのでご協力お願い申し上げます｡ 
 
◆大野 順道総務委員長 
実行委員長を中心

に､これまで 4 回の実
行委員会を開きまし
た｡各委員会ごとに話
合いをしていると思
います｡組織図及びプ
ログラムを見て頂き、
自分がどの組織に入
っているかご確認ください｡ 
 
◆スマイリングボックス◆ 
・創立 40 周年記念式典が一ヶ月少々となりました｡ 
皆様宜しくお願いいたします｡ 黒羽 好夫会長 

・40 周年宜しくご協力お願いいたします｡ 
冨田 健三郎会員 

・40 周年式典ｶﾞﾝﾊﾞﾘましょう｡  廣澤 俊樹会員 
・インターアクト生卒業おめでとうございます。 
                鈴木 光一会員 
 
スマイル  29,000 円 累計 1,188,701 円 
財団・米山  37,000 円 累計 1,183,000 円 

 
～ 私の職業の目的 ～  佐藤 誠 会員 

 
新しい人生に挑戦する若い皆さんに､安全で高品質
の住居の提供｡ 
 
 
―編集後記―  
急な用事が入り出張中で会報作り遅れすみませんで
した。（鈴木） 


